

# Dandim 0824/Jember Komsos Dengan Pengusaha, Mantapkan Sinergitas Wujudkan Kondusifitas

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.ID)

Mar 13, 2023 - 14:15



JEMBER - Dalam upaya memantapkan sinergitas yang telah terjalin sejak pejabat Dandim sebelumnya, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso memantapkan komunikasi sosial (Komsos) dengan sejumlah elemen masyarakat, diantaranya kalangan usahawan di Kabupaten Jember.



Seperti yang dilakukan pada Senin 13/03/2023 yang melaksanakan Komsos dengan Direksi PT Mangli Djaya Raya dan Direksi Auto 2000 Body dan Cat serta Pabrik Paywood PT Sumber Gaha Sejahtera.

Silaturahmi awal dilakukan di PT Mangli Djaya Raya Jl Mayjen DI Panjaitan no.99 Dan Krajan Desa Petung Kec Bangsalsari yang diterima langsung oleh Direksi Christian Adinjoto Njoo.



Pada silaturahmi selanjutnya ke Auto 2000 Body dan Cat Dusun Krajan Desa

Langkap Kecamatan Bangsalsari juga ditemui Direksi perusahaan tersebut beserta stafnya.

Dan sasaran berikutnya Dandim 0824/Jember bersilaturahmi ke PT Sumber Graha Sejahtera yang berlokasi di Desa Gambirono Kecamatan Bangsalsari, yang juga diterima langsung oleh Direksi perusahaan tersebut beserta setafnya.

Direksi PT Djaya Raya Mangli, Direksi Auto 2000 serta Direksi PT Sumber Graha Sejahtera yang memproduksi Paywood dalam wawancaranya sama-sama terkesan dengan kedatangan Dandim 0824/Jember.



Mereka menyatakan terima kasih atas silaturahmi Dandim 0824/Jember, hal ini merupakan salah satu wujud perhatiannya terhadap dunia usaha di Kabupaten Jember.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam pernyataannya menyampaikan bahwa kedatangannya merupakan silatufahmi biasa, sebagai pejabat Dandim 0824/Jember yang baru tentunya memperkenalkan diri dan mohon doa restu.

Hal lain tentunya silaturahmi ini sebagai wahana memantapkan komunikasi sosial (komsos) dalam menunjang tugas pokok Kodim 0824/Jember dalam pembinaan teritorial. Tegass Dandim 0824/Jember.



Dimasing-masing perusahaan yang dikunjungi, Dandim 0824/Jember memberikan tali asih kepada perwakilan Direksi Perusahaan sebagai tanda sinergitas dan komunikasi sosial yang telah dilaksanakan. (Siswandi)